
 
 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
муниципального округа 

ГАГАРИНСКИЙ 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 

 __20.05.2022      №    __100/5____   
 
О направлении обращения «О 
выполнении комплекса работ по 
приведению в нормативное 
состояние улиц и общественных 
пространств города Москвы»  
 
 В соответствии с Федеральным законом от 06 октября 2003 года № 131-ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Законом города Москвы от 6 ноября 2002 года № 56 «Об 
организации местного самоуправления в городе Москве», Совет депутатов 
муниципального округа Гагаринский  решил: 

1. Принять обращение Совета депутатов муниципального округа 
Гагаринский «О выполнении комплекса работ по приведению в нормативное 
состояние улиц и общественных пространств города Москвы», согласно 
приложению.  

2. Направить настоящее решение  на имя Мэра Москвы С.С. Собянина.    
3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский 

муниципальный вестник» и разместить на официальном сайте муниципального 
округа Гагаринский http://www.gagarinskoe.com.  

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу 
муниципального округа Гагаринский Е.Л. Русакову.  

 
 

Глава муниципального округа 
Гагаринский                                                                                         Е.Л. Русакова 

 
 
 
 
 
 

 

http://www.gagarinskoe.com/


Приложение к решению 
Совета депутатов муниципального 
округа Гагаринский 
от «20» мая 2022 года № 100/5 
 

Мэру Москвы  
С.С. Собянину 

  
 

Уважаемый Сергей Семенович! 
 

По публикациям в СМИ и на портале госзакупок, в 2020-2022 годах  
проводится проектирование для выполнения  «Комплекса работ по приведению в 
нормативное состояние улиц и общественных пространств города Москвы». 
Часть работ затрагивает территорию муниципального округа Гагаринский. В 
частности, это Ленинский проспект, ул.Зелинского, ул.Молодежная, просп.60-
летия Октября, Университетский проспект,  площадь Академика Тамма, а также 
Парк 40-летия ВЛКСМ.   
 В связи с многочисленными обращениями граждан, просим сообщить, по 
каким проектам планируются общественные обсуждения и в какие сроки.   
 Также просим проинформировать, выделены ли средства для реализации 
указанных проектов, в рамках какой программы. В какие сроки планируется 
реализация указанных проектов на территории муниципального округа 
Гагаринский.  
 Также доводим до Вашего сведения, что при Совете депутатов 
муниципального округа Гагаринский в течение ряда лет функционирует Рабочая 
группа по сохранению Объекта культурного наследия «Парк 40-летия ВЛКСМ».   
Нами проведена переписка с Префектурой ЮЗАО и заказчиком проекта 
благоустройства «ГКУ «УКРиС» Департамента капитального ремонта города 
Москвы» на тему рассмотрения предложений Рабочей группы. К сожалению, 
Префектурой ЮЗАО не предприняты необходимые шаги для организации 
встречи Рабочей группы и Заказчика. Просим дать поручение Префектуре ЮЗАО 
для организации диалога Рабочей группы и разработчиков проекта в рамках 
программы «работ по приведению в нормативное состояние улиц и общественных 
пространств города Москвы».  
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